

Le Prix Jean Bernard 2011 de l'Académie de médecine

a été décerné à

Jean-Michel ROSTAIN

pour son récit

LE FILS

Le lauréat recevra son prix

*lors de la traditionnelle remise des Prix
de l'Académie de médecine*

en décembre 2011

Michel Rostain vit à Arles. Né en 1942, metteur en scène d'opéras, il a dirigé la Scène nationale de Quimper – Théâtre de Cornouaille – de 1995 à 2008.

Le Jury était composé de :

Antoinette BERNARD (fille de Jean Bernard) ; Jean-Louis MICHAUX (académie de médecine, élève de Jean Bernard), Pierre JOLY (Président 2011); Jacques-Louis BINET (ancien secrétaire perpétuel, élève de Jean Bernard) ; Yves POULIQUEN (académie de médecine et académie française) ; Georges DAVID (académie de médecine) ; Laurence CAMOUS (Bibliothèque - Académie de médecine) ; Geneviève BARRIER (ancienne présidente du Prix Medec) ; Elodie COURTEJOIE (Canalacadémie)

